

Presentación

Es grato presentar la Revista Científico-Cultural de la Universidad Andina del Cusco, correspondiente al año 2017, como consecuencia del esfuerzo de los docentes universitarios en el afán de generar conocimiento y ponerlo al servicio, no solo de la comunidad universitaria andina, sino del público en general.

Siendo la investigación uno de los compromisos más importantes de la Universidad, el presente documento académico, responde a la necesidad de hacer conocer a todos, los trabajos proyectados y ejecutados y que conllevan información relevante a favor del lector.

Nuestra Universidad actualmente acreditada internacionalmente, tiene que estar a la altura de otras instituciones similares y, en el afán de mejorar nuestros servicios y compromiso social, se presenta la revista Yachay correspondiente al año 2017 con mucha humildad y, con la seguridad de que será muy provechosa para toda la comunidad.

Como autoridad universitaria, hago conocer mi satisfacción por la publicación de esta revista, al mismo tiempo, reconocer el esfuerzo de los colaboradores y todos los que han permitido materializar este esfuerzo en artículos que, estamos seguros, serán de mucha utilidad para todos.

La presencia de la UAC, se plasma ahora en documentos escritos como la presente revista y nos permite afirmar el compromiso de nuestra institución con la población y, particularmente, con la comunidad interesada en el conocimiento.



Dr. Emeterio Mendoza Bolívar
Rector de la UAC